



Radakrobatik auf der neuen Bühne mitten im Geschehen.



Bilder Uwe Oster

Mit Tempo ging es am Seil durch den Zielhang – actiongeladen eben!

Eine Schneeshow voller Action

uo. Eine etwas andere Schneeshow hatte Skischulleiter Noldi Heiz vorab versprochen – und Wort gehalten! Es gab tatsächlich viel Neues: zum einen zahlreiche Lichteffekte mit Lasern und Feuerwerk, zum anderen war die Show näher an das wiederum zahlreich erschienene Publikum heran gerückt. Auf einer Bühne direkt vor den Besuchern fanden eini-

ge spannende Acts statt – von der Radakrobatik bis zum Feuerschlucker. Insgesamt war die Show noch temporeicher und actiongeladener als in den vergangenen Jahren. Thema war Science Fiction, und so gab es ein Déjà-vu aus bekannten Filmen des Genres von «Ghostbuster» bis zu «Star Wars». 150 Skilehrerinnen und Skilehrer machten diesen Abend mit

ihrem tollen Einsatz zu einem Erlebnis. Nur eins bleibt zum Glück immer gleich: Den Abschluss markiert der Auftritt der wahren «Helden der Nacht», der Pistenbully-Fahrer. Aber auch da gab es etwas Neues: Das Feuerwerk wurde nicht nur beim Bergkirchli oben abgebrannt, auch von den Fahrzeugen schossen die Raketen in den Himmel.



«Ghostbuster» auf Stelzen...



«Star Wars» mitten in Arosa.



Der grosse Auftritt der «Helden der Nacht».